



¿En dónde está Migración? Cuestiona Maru ante crisis migratoria

Ante la situación que se vive en Ciudad Juárez con el arribo de migrantes venezolanos, la gobernadora Maru Campos cuestionó el actuar del Instituto Nacional de Migración (INM) y del gobierno federal que no ha atendido debidamente esta situación. ¿En dónde está el Instituto Nacional de Migración?, ¿En dónde está el gobierno federal?, cuestionó la mandataria estatal, al indicar que el estado es el que se ha encargado de atender a los migrantes, tanto en apoyos sociales como en espacios dignos para su estancia.

<https://diario.mx/estado/en-donde-esta-migracion-cuestiona-maru-ante-crisis-migratoria-20230314-2034507.html>